

Blutspendeaktion der Ubbo-Emmius-Klinik Aurich

Aurich. Blutspenden retten Leben – eine altbekannte, aber wichtige Wahrheit. In Krankenhäusern und medizinischen Einrichtungen weltweit sind Blutkonserven von entscheidender Bedeutung, um unzähligen Patienten zu helfen, die auf Transfusionen angewiesen sind, sei es nach schweren Unfällen, während komplizierter Operationen oder aufgrund verschiedener Erkrankungen.

Deshalb unterstützt die Ubbo-Emmius-Klinik (UEK) Aurich, wie im vergangenen Jahr auch, den Blutspendedienst des DRK (NSTOB). Am 22. Januar 2026 von 13 bis 18 Uhr können Blutspender und jene, die es werden wollen, im Blutspendemobil des DRK vor dem Haupteingang der UEK dazu beitragen, mit ihrer Spende Leben zu retten. Eine Terminvereinbarung ist unter www.drk-blutspende.de möglich, aber nicht verpflichtend. Die Anmeldung befindet sich in der Eingangshalle der UEK. Im Café der Klinik steht im Anschluss Verpflegung für die Spenderinnen und Spender bereit.

Blut spenden können gesunde Erwachsene ab 18 Jahren, die einen gültigen Lichtbildausweis bzw. eine gültige Aufenthaltsberechtigung vorweisen. Vor der Spende erfolgt ein kurzer Gesundheitscheck, um sicherzustellen, dass der Spender fit ist. Der gesamte Vorgang, inklusive einer kurzen Erholungsphase und eines Snacks im Anschluss, dauert in der Regel nicht länger als eine Stunde.